

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

5.1. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis dapat menraik simpulan bahwa Evaluasi ketersediaan sarana dan prasarana perpustakaan khusus *Salman Reading Corner* (SRC) belum sesuai dengan Peraturan kepala perpustakaan nasional republik Indonesia(Perka Perpustnas) no 14:2017. Dalam spesifikasi gedung perpustakaan SRC belum sesuai dengan standar mulai dari luas ruangan hanya 8.5x8m2 yang seharusnya perpustakaan memiliki gedung sendiri dan minimal luasnya adalah 200 m², kemudian perpustakaan SRC hanya memiliki satu ruangan saja , sehingga belum sesuai dengan standar. Dengan demikian apabila mengacu pada Perka Perpustnas 14:2017 yang telah di tetapkan , maka perpustakaan SRC belum sepenuhnya memenuhi kriteria tersebut.

5.2. Saran

Berdasarkan pengalaman yang didapatkan penulis selama penelitian di Perpustakaan *Salman Reading Corner* , ada beberapa saran bagi Perpustakaan *Salman Reading Corner* yang dapat disampaikan, Untuk ruangan perpustakaan sebaiknya perpustakaan *Salman Reading Corner* memiliki gedung sendiri yang luasnya dapat sesuai dengan standar, atau minimal berpindah ruangan yang lebih besar agar lebih bisa meningkatkan kenyamanan bagi pemustaka maupun tenaga pengelola perpustakaan. Untuk ukuran perlengkapan perpustakaan seperti meja dan rak sebaiknya dipertimbangkan dengan baik karena ruangan perpustakaan yang sempit. Untuk fasilitas umum perpustakaan sebaiknya perpustakaan *Salman Reading Corner* memiliki fasilitas umum sendiri khususnya toilet, agar pemustaka tidak usah repot keluar ruangan perpustakaan untuk pergi ke toilet. Untuk tenaga pengelola perpustakaan sebaiknya membuat Standar Operasional Prosedur untuk pengadaan sarana , karena memudahkan untuk melakukan pengadaan dan juga dapat menjadi inventaris perpustakaa, kemudian juga mulai melakukan pencatatan perlengkapan dan juga peralatan dengan lebih baik, agar perpustakaan tahu perlengkapan dan peralatan mana saja yang dibutuhkan dan mana saja yang tidak lagi dibutuhkan.

5.3. Implikasi

Dengan dilakukannya penelitian Evaluasi Ketersediaan Sarana dan prasarana perpustakaan khusus *Salman Reading Corner* Berdasarkan peraturan kepala perpustakaan nasional republik Indonesia nomor 14 tahun 2017 dapat menjadi bahan pertimbangan untuk perpustakaan *Salman Reading Corner* terutama pada aspek sarana dan prasarana perpustakaan. Kemudian dapat menjadi bahan evaluasi untuk kedepannya agar perpustakaan *Salman Reading Corner* dapat memenuhi standar yang berlaku untuk perpustakaan khusus.

Kelengkapan sarana pada perpustakaan *Salman Reading Corner* dapat ditingkatkan kembali sesuai dengan kebutuhan, kemudian pada aspek prasarana harus bisa diperbaiki lagi karena belum bisa memenuhi standar yang ada.

5.4. Rekomendasi

Berdasarkan simpulan yang didapatkan dari hasil penelitian di atas, maka peneliti memberikan beberapa rekomendasi yang diharapkan dapat bermanfaat bagi tenaga pengelola perpustakaan *Salman Reading Corner* agar bisa memindahkan ruangan perpustakaan ke ruangan yang lebih luas lagi, bagi kepala perpustakaan untuk membuat struktur organisasi kerja perpustakaan yang sesuai dengan standar yang ada, karena belum ada struktur resmi untuk pengelola perpustakaan, bagi peneliti selanjutnya, untuk dapat melakukan penelitian mengenai sarana dan prasarana perpustakaan lebih banyak lagi karena masih sedikit yang membahas mengenai sarana dan prasarana perpustakaan.